Les lycéens découvrent le skate-board

Organisée chaque année en septembre, la Journée nationale du sport scolaire (JNSS) a pour objectif de mieux faire connaître et promouvoir, auprès des élèves et des équipes éducatives, les activités proposées par les associations et les fédérations sportives scolaires (Usep, UNSS et Ugsel). C'est dans ce cadre que le lycée des métiers Emile-Baudot a organisé, mercredi 18 septembre, la Journée du sport à l'école.

Initiée par Aurélia Wavelet et Florian Pernet, tous deux professeurs de sport, cette journée s'est adressée aux lycéens en classe de seconde ainsi qu'aux 1ère CAP et aux 3º Prépa. Cette



Une belle initiation au skate-board.

séance a été animée par Sacha Artaux, moniteur de skate au Switch-club Reims, qui a initié les élèves présents au skateboard. Afin d'éviter tous risques de blessure, l'animateur du jour avait apporté les équipements nécessaires, casques, coudières, genouillères afin que les participants puissent découvrir et pratiquer le skate-board en toute sécurité. En fin de séance, Sacha Artaux a offert un aperçu des exercices qu'il pouvait réaliser avec son skate.